



## Aaron Haus der Gemeinschaft Unternehmenskonzept

Das Haus Aaron gründet seine Unternehmensziele auf der Würde des Menschen, seiner Selbstständigkeit und Individualität.

Wir richten uns in unseren Unternehmenszielen an den Interessen unserer Bewohner aus. Handeln nach Erkenntnissen angewandter Forschung und verantwortlicher Sozialwirtschaft ist für uns eine Selbstverständlichkeit. Alle unsere Leistungen werden unter Berücksichtigung der gesetzlichen Rahmenbedingungen erbracht. Wir gewährleisten Transparenz in unserem Handeln und bei allen Angeboten unseres Hauses.

Einer vorausschauenden Personalentwicklung messen wir große Bedeutung bei. Wir sehen in der fachlichen Qualifikation und sozialen Kompetenz aller Mitarbeiter die Voraussetzung einer hohen Dienstleistungsqualität. In diesem Sinne fördern wir unsere Mitarbeiter durch ein umfangreiches Angebot an Fort- und Weiterbildungen. Mit Hilfe von Pflegestandards, die in Qualitätszirkeln entwickelt und ständig aktualisiert werden und einer guten Pflegedokumentation erreichen wir eine gleichbleibend gute Pflegequalität.

Wir stellen uns den Herausforderungen von Krisensituationen im Alter und bei Krankheit in ihren unterschiedlichen Ausprägungen und setzen uns Lebensqualität und Wohlbefinden unserer Bewohner als Maßstab unseres Erfolgs. Nach dem Grundsatz „so viel Selbstständigkeit, wie möglich, soviel Hilfe, wie nötig“, erstellen wir individuelle Pflegeplanungen unter Einbeziehung des Heimbewohners und ggf. dessen Angehörigen.

Durch gezielte Beschäftigungsangebote sollen körperliche und geistige Fähigkeiten der Bewohner erhalten und gefördert werden. Das Küchenteam unseres im Hause ansässigen Catering Partners „CatSe“ bietet Ihnen eine abwechslungsreiche, ausgewogene und auf die jeweiligen Bedürfnisse abgestimmte Kost, sowie jede evtl. vom Arzt verordnete Diät.

Auf persönlichen Wunsch können Zusatzleistungen wie Einkaufsservice, Organisation von Fahrdiensten oder Arbeiten durch den Hausmeisterdienst in Anspruch genommen werden. Gebäudereinigung und Reinigung der Wäsche erfolgen ebenfalls durch die Einrichtung.

Es gibt Gründe, vorübergehend auf stationäre Pflege angewiesen zu sein, etwa nach einem Krankenhausaufenthalt oder dann, wenn Angehörige vorübergehend nicht zur Verfügung stehen. Für diese oder ähnliche Situationen bieten wir die Möglichkeit, für eine bestimmte Zeit in unserem Hause zu wohnen und entsprechend umfassend versorgt zu werden.